

湯浅町・広川町合同開催
選抜高校野球大会壮行会

3月15日@駅前レクリエーション広場（なぎ広場）

耐久高校硬式野球部の選抜高校野球大会での健闘を祈り、壮行会を行いました。当日は約250人が集まり、湯浅町、広川町両町から、大会出場記念品として、ボール10箱を贈りました。



第96回 選抜高等

ひとつになって届けた声援
応援団賞最優秀賞を受賞



試合結果

- とき 3月20日(水)
- 開始 14時2分

	一	二	三	四	五	六	七	八	九	計
耐久	0	0	0	0	0	0	1	0	0	1
中央学院	1	0	0	0	0	3	3	0	×	7

和歌山県立耐久高等学校
 応援団長 **山本 絢花さん**
 初の甲子園出場で、応援団賞 最優秀賞という素晴らしい賞を受賞できたことに、嬉しい気持ちでいっぱいです。

「一致団結した応援」が今回の受賞に繋がった一番の理由だと思います。私たち生徒だけでなく耐久高校のOBや地元の人たち、老若男女問わず、みんな丸となって応援できたこと、本当に楽しかったです。甲子園での一瞬一瞬すべてが素晴らしい思い出で、私の宝物になりました。

最後に、甲子園に連れて行ってくれた硬式野球部のみんな、そして応援に駆けつけてくださった皆さん、本当にありがとうございました。

和歌山県立耐久高等学校
 戸川 しをり 校長

本校硬式野球部の甲子園初出場に際し、湯浅町、広川町の皆様方並びに同窓生、関係各位の皆様方のご温まご支援、ご声援を賜りまして、誠にありがとうございました。

今回の「応援団賞最優秀賞」受賞は大変光栄で、嬉しいことです。これらもひとえに、耐久高校を応援していただいた全ての方々のおかげであり、心から厚く御礼申し上げます。今回の全校応援は、本校生徒たちにとっても、貴重な経験となりました。この経験で学んだことを今後に活かして参ります。今後とも、本校教育活動へのご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

※応援団賞とは
 出場校の1回戦のアルプス席での応援を対象に、創意工夫やマナーや態度などをもとに、優れていたチームを表彰するもの。

3月20日(水)の、第96回選抜高等学校野球大会へ耐久高校硬式野球部が出場し、中央学院高校（千葉県）との初戦を迎えました。地元高校の甲子園での活躍を後押しするため、町民をはじめとする約3千人が応援に駆けつけ、チームカラーであるえんじと白で、アルプス席を埋め尽くしました。

耐久高校の生徒と地元住民が一体となった応援が評価され、応援団賞最優秀賞を受賞しました。

最後まで諦めず、熱い戦いを繰り広げた選手たちへ「ありがとう」と声援が甲子園に響き渡りました。